

"Mi marido trabajaba en los sitios más peligrosos porque ganaba más dinero"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 30 de julio de 2018, lunes



Ana, viuda del minero Gabriel Gil, de 83 años de edad y madre de cinco hijos, es la elegida por la Fundación del Cante de las Minas para en su persona homenajear a las 'viudas de los mineros' en un emotivo acto a celebrar el día 2 de agosto a las 19.30 en el salón de actos de la Casa del Piñón (ayuntamiento de La Unión).

Ana nos cuenta el sufrimiento que pasaba sin saber si "su hombre" volvería o se lo traerían. Se casó con 21 años y enseguida vinieron los hijos, cuatro seguidos, mientras que el quinto se demoró nueve años. Era ella quien los criaba sola, pues Gabriel se iba de la casa de noche antes del amanecer y volvía de noche, cuando ya estaban durmiendo. Eran tiempos muy difíciles, "Gabriel trabajaba en los sitios mas peligrosos porque ganaba más dinero" y lo necesitaba para que comieran sus hijos. Esto motivó que enfermara de la silicosis, lo que años después le costó la vida.

